

Sra. Sconiers
Coordinador de Instrucción de Padres

Estimados padres y estudiantes de Jordan:

Bienvenidos a un nuevo año en Jordan Escuela intermedia. En un esfuerzo por nutrir la niño completo, Jordan Parent Center ofrece una variedad de programas de desarrollo, preventivos y proactivos destinados a satisfacer las necesidades de los padres que ayudan a sus hijos. Los servicios para estudiantes incluyen

reuniones individuales de padres, asistencia con el Portal de Padres, myPaymentsPlus y recursos. estoy disponible para consultas

con maestros, padres y administradores.

Como parte de la participación de la familia y la comunidad de Jordan, se invita a los padres a participar en sesiones de padres en grupos pequeños. Se alienta a los padres a inscribirse para discutir cualquier inquietud que tengan con su hijo. La Sra. Sconiers puede ayudar con estrategias e ideas que pueden ayudar en casa.

Si cree que se beneficiaría de programar una cita para obtener ayuda con uno de los grupos enumerados en el folleto, regístrese utilizando el enlace que se encuentra en la página de inicio del Jordan Parent Center.

página. Se alienta a los padres a enviar un correo electrónico a felecia.sconiers@gcpsk12.org.

Espero ser una parte activa de la transición de su hijo del hogar a la escuela y dentro de la escuela y virtual ambiente.

Atentamente,
Sra. Felecia Sconiers



Sea un voluntario

¡Se buscan mamás, papás y abuelos!
Voluntario ahora

¡Necesitamos voluntarios en nuestra escuela para ayudar a apoyar a nuestros estudiantes y maestros todos los días!

Cualificaciones de los voluntarios

No se necesita experiencia
Establece tu propio horario
Hacer sonreír a nuestros hijos

Puede ser un hablante de inglés y español.

¡Aquí hay varias maneras en que puede ofrecer su ayuda en nuestra escuela!

Asistentes de almuerzo *Supervisar el almuerzo con estudiantes

Excursiones *Junior Achievement,
Conciertos de musica

``Asistentes de maestros *Recortar o laminar elementos*

Drop-In Pop-In *Ayuda en Media Center y el Centro de Padres

Eventos de PBIS: ayuda donde sea necesario durante el año escolar



Entra y regístrate en el Jordan



Título I

¿Qué significa para ti?

El Título I es una subvención federal que brinda asistencia financiera a las agencias educativas locales (LEA) y escuelas con un alto número o un alto porcentaje de niños de familias de bajos ingresos para ayudar a garantizar que todos los niños cumplan con los exigentes estándares académicos estatales. Los fondos del Título I se pueden utilizar para:

- Contratar maestros adicionales
- Proporcionar profesional suplementario aprendiendo a los maestros
- Compra de instrucción suplementaria materiales
- Mejorar el plan de estudios
- Mejorar la participación familiar
- Ampliar el tiempo de aprendizaje de los estudiantes que necesitan ayuda adicional
- Proporcionar otras actividades que están vinculadas

para aumentar el rendimiento de los estudiantes en el rendimiento académico del estado normas

La educación es una asociación entre el hogar y la escuela. Valoramos la participación de los padres en todos los niveles y lo alentamos a que se asocie con nosotros. La comunicación abierta ayuda cuando desarrollamos una asociación eficaz. Los traductores están disponibles sin costo alguno.

Si habla un idioma diferente al inglés, puede solicitar un traductor.

Un Amigo está cerca para ESCUCHAR y AYUDAR
SU COORDINADOR DE INSTRUCCIÓN DE PADRES



Mi filosofía:

Entiendo que su hijo viene a escuela con experiencias, intereses y estilos de aprendizaje únicos. Mi objetivo es llegar a conocerlo a usted y a su familia para ver cómo puedo ayudarlo a guiarlo, apoyarlo y motivarlo como un sistema de apoyo aquí en Jordan Middle School. Jordán

La escuela intermedia valora la participación de los padres en todos los niveles y lo alienta a asociarse con nosotros para brindarle a su hijo la experiencia de aprendizaje más poderosa y alegre posible.

No dude en llamarme, escribir una nota o enviarme un correo electrónico si tiene inquietudes o preguntas sobre la educación de su hijo. Siempre estoy disponible para programar una cita para discutir cualquier problema o inquietud que tenga con respecto a su hijo. Asegúrese de haber hablado primero con el maestro y/o consejero de su hijo si es una preocupación dentro del aula.

Centro de Participación Familiar de Jordania
Horario de atención: Lunes – Viernes: 8:15 -4:00pm
Ubicación: Sala 1.2.028 y 1.2.032
Felecia Sconiers
Coordinador de Instrucción para Padres
Felecia.sconiers@gcpsk12.org

Para comunicarse con la Sra. Sconiers, llame al:
(Principal) 470-822-6500
(Oficina) 470-564-2851

Niño en la escuela:

- * Anime a su hijo a mantener su celular teléfono apagado durante el día escolar
- * Limite TODAS las redes sociales
- * Revisa los mensajes del celular de tu hijo a menudo.
- * Revise el libro de agenda de su hijo diariamente.
- * Pregúntele a su hijo sobre la escuela y tome un interés por lo que están aprendiendo.
- * Asegúrese de que duerman lo suficiente.
- * Establezca límites en la cantidad de televisión que mirar.
- * Asegúrese de que tengan suficiente para comer.

¡MANERAS EN QUE EL CENTRO DE PARTICIPACIÓN FAMILIAR PUEDE AYUDAR! LLAMA Y AGENDA

THE JORDAN WAY – Ven a aprender sobre

todo lo que hay que saber sobre JMS, incluido: personal, horario, conexiones, asistencia, criterios de promoción, etc.

AYUDA TECNOLÓGICA: venga a aprender sobre StudentVue, Portal para padres, School Messenger, MyPaymentPlus, Almuerzo gratis o a precio reducido, eClass, etc.

ESTRATEGIAS DE ÉXITO ESTUDIANTIL –

Habilidades organizativas, cómo usar la agenda de manera efectiva, planes de estudio, recursos de estudio, etc.

REUNIRSE CON LA FOTO : programe una

reunión individual para recibir asistencia uno a uno

COMPRUÉBALO – área de recursos disponible para utilizar con sus hijos en casa para mejorar el aprendizaje

Libros sugeridos para padres:

Ser padres con amor y lógica de Jim Fay

Cómo ser padre para que los niños aprendan de Sylvia Rimm

Poner fin a la molestia de la tarea por John Rosemond

Ganar a los adolescentes en el hogar y la escuela por Francis X. Walton

Una guía para padres para comprender y motivar a los niños por Amy Lew y Lou Bettner

¡Sí! ¡Tu adolescente está loco! por Michael J Bradley

Los siete hábitos de las familias altamente efectivas de Stephen Covey

Los Siete Hábitos de los Adolescentes Altamente Efectivos por Sean Covey

Paternidad pacífica por la Dra. Nancy Buck Magia 1*2*3 por Dr. Thomas Phelan (Libro y Video)

Niños ansiosos Padres ansiosos por Reid Wilson y Lynn Lyons

Abejas reinas y aspirantes de Rosalind Wiseman Cómo llegar a la calma por Laura S. Kastner Cómo hablar para que los adolescentes escuchen & Escuchar

para que los adolescentes hablen por Adele Faber y Elaine Mazlish
¡Sí, tu adolescente está loco! Amar a tu hijo sin perder la cabeza por Michael J. Bradley

Bienestar en las redes sociales por Ana Homayoun
Desenredado de Lisa Damour

Tenga un nuevo adolescente para el viernes por el Dr. Kevin Leman

Criando a su hijo adolescente: un manual de entrenamiento de relaciones por David Unger

Una guía de supervivencia para la crianza de adolescentes por Joani Geltman

Tarea para adultos: todo lo que aprendiste en la escuela y olvidaste rápidamente por E. Foley y B. Coates